

“El campo no volverá a ser como antes después del Censo Nacional Agropecuario”: Mauricio Perfetti



Foto Francisco Toro

El Gobierno Nacional destacó la articulación de los sectores productivos del agro para lograr consolidar un Censo Nacional Agropecuario, CNA, efectivo. El Director General del Dane, Mauricio Perfetti, explicó que el sector agropecuario del país no volverá a ser el mismo luego de que el Censo Nacional Agropecuario se concluya y se sepa con claridad qué hay y cuál es el potencial.

Después de 44 años sin información detallada del sector agropecuario colombiano, en noviembre se entregarán los resultados del Tercer Censo Nacional Agropecuario. El objetivo de este ejercicio es proporcionar información estadística georreferenciada y actualizada del sector agropecuario, forestal, acuícola y pesquero; así como información ambiental de cada predio y socio-demográfica sobre los productores agropecuarios y la población residente en el área rural, con el fin de estructurar el Sistema Estadístico Agropecuario, base para la formulación, seguimiento y evaluación de las políticas y el desarrollo rural colombiano.

El CNA se desarrolla en tres fases. La primera de ellas se llevó a cabo entre noviembre de 2013 y abril de 2014 en 64 municipios y 118.804 predios. Las fases dos y tres realizarán en agosto de 2014 en 970 y 88 municipios, respectivamente.

“El censo agropecuario y el Dane lideraron una estrategia con grandes productores y estamos trabajando con Fedepalma y los agricultores para levantar, con ellos directamente, la información”, afirmó Perfetti.

Durante la primera fase, cuatro empresas palmeras (Hevla, Indupalma, Palmarita, Palmeras Puerto Gaitán) han recibido la certificación de visita y se espera que 20 empresas más reciban la visita del Dane próximamente.

El CNA generará muchos beneficios para la palmicultura, pues se dispondrá de un dato único y oficial del subsector agropecuario, proporcionará información especializada, construirá un marco y sistema estadístico, y generará una base única para el cálculo de indicadores del subsector en el periodo intercensal.

Finalmente, el Director General del Dane aclaró a los asistentes que los datos que se solicitan en este ejercicio son confidenciales.